

Schnell, flexibel & wirtschaftlich – das neue Montage-Service der Scheuch LIGNO

Die Scheuch LIGNO GmbH ist weiter auf Expansionskurs. Nach dem Start der Fertigung am neuen Standort in Mehrnbach wurde jetzt auch das Montage-Service ausgebaut. Es zeichnet sich durch Schnelligkeit, Flexibilität und Wirtschaftlichkeit aus. Diese Vorteile kommen allen Kunden zugute – sowohl im Handwerk als auch in der Industrie.

"Der Ausbau der Montage war für uns ein weiterer wichtiger Schritt. Durch zusätzliches Personal und der Erweiterung des Fuhrparks haben wir jetzt Kapazitäten geschaffen, mit denen wir die Qualität unserer Montage-Dienstleistung enorm steigern konnten. Das Feedback von unseren Kunden ist sehr positiv. Und wir bemühen uns selbstverständlich laufend, diese Service-Qualität noch weiter zu verbessern", erklärt Ing. Alois Burgstaller, Geschäftsführer der Scheuch LIGNO GmbH.

"Um diese besondere Service-Qualität bieten zu können, wurden neue Anhänger und Busse mit großem Laderaum angeschafft. Der Ankauf weiterer Fahrzeuge ist geplant, sodass bis Ende Februar drei Anhänger und elf Montage-Fahrzeuge zur Verfügung stehen werden", sagt Florian Brandstätter, Leiter Service bei der Scheuch LIGNO GmbH. "Die eigene Fahrzeugflotte sorgt für die nötige Flexibilität und ermöglicht auch eine für unsere Kunden wirtschaftliche Montage- und Transport-Dienstleistung. Ein entscheidender Vorteil für unsere Kunden ist, dass die Monteure der Scheuch LIGNO GmbH das Material zur Baustelle selbst transportieren und das Rückmaterial nach Abschluss der Montage wieder mitnehmen. So wird die Baustelle in einem sauberen Zustand verlassen und die Stehzeiten beim Kunden aufgrund von fehlendem Material reduziert."

Das Eigenpersonal bei der Scheuch LIGNO wurde im Bereich Montage um sechs Mitarbeiter aufgestockt. Darunter sind drei Monteure der von Scheuch LIGNO übernommenen LBH GmbH, die ihre große Erfahrung im Handwerk in das Scheuch-Team einbringen. Die Aufnahme weiterer Mitarbeiter ist geplant. Bei Bedarf kann auch auf Mitarbeiter der Scheuch Service GmbH zugegriffen werden, wodurch Auslastungsspitzen problemlos und mit hoher Qualität abgedeckt werden können. Im Jahr 2015 wurden von der Scheuch LIGNO GmbH nahezu 400 Montage-Aufträge abgearbeitet. Weitere Synergien haben sich auch durch die Zusammenlegung von Montage und Kundendienst in einer Abteilung ergeben.

Eröffnung des Neubaus im Frühjahr 2016 geplant

Mit einem Investment von acht Millionen Euro errichtet die Scheuch-Gruppe einen Neubau in Mehrnbach, Oberösterreich. Das moderne Büro- und Produktionsgebäude wird Standort der am 1. März 2015 neugegründeten Scheuch LIGNO GmbH. Dieses Tochterunternehmen der Scheuch GmbH bündelt in der Absaugtechnologie die Kräfte von zwei starken Partnern – der Sparte Holzindustrie der Scheuch GmbH und des Bereichs Holzhandwerk der LBH GmbH. Am 27. März 2015 wurde der Spatenstich gefeiert, weniger als ein halbes Jahr später stand am 18. September bereits die Gleichenfeier auf dem Programm. Die Übersiedlung der Fertigung von Aurolzmünster nach Mehrnbach war am 2. November abgeschlossen. In Mehrnbach steht der Scheuch LIGNO GmbH nun eine Produktionsfläche von rund 4.260 m² zur Verfügung. Dazu kommen eine Kalthalle



in einem Nebengebäude mit 280 m² und eine Lagerfläche im Freien mit 4.500 m². Die Eröffnung des Neubaus in Mehrnbach ist im Frühjahr 2016 geplant.

Scheuch LIGNO GmbH

Mehrnbach 116 A-4941 Mehrnbach Österreich

Tel.: +43 / 7752 / 905 – 8000 Fax: +43 / 7752 / 905 – 68000 E-Mail: office@scheuch-ligno.com

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber uphill sports PR & Communication Tel.: +43 (0)676 4460026

E-Mail: c.huber@uphill-sports.com



Ein Hänger vor dem neuen Gebäude der Scheuch LIGNO GmbH.



Ein Hänger beim Beladen.



Das Rückmaterial wird von der Baustelle mitgenommen.